

Fensom soit renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel de Ville qui s'informerait elle-même.

La Commission se partage sur ledit amendement:

Pour: Couture, Giroux, Major, Mount—4.

Contre: L'Espérance—1.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin Couture, il est aussi

Résolu: Que la sous-commission de l'Hôtel de Ville soit autorisée à s'informer du bien fondé des réclamations des soumissionnaires qui prétendent avoir déposé leur soumission à l'heure réglementaire au bureau du greffier de la Ville, bien que l'employé qui a reçu ces soumissions ait mentionné par écrit que ces soumissions sont arrivées après l'heure réglementaire.

3.—Soumise et lue une requête de la Communauté des Frères des Ecoles Chrétiennes de Saint-Henri, demandant l'usage de la salle municipale de Saint-Henri pour une distribution de prix devant avoir lieu les 22 et 23 du courant.

Accordée, sans charge.

4.—Soumise et lue une requête des Commissaires des Ecoles protestantes de Saint-Henri, demandant l'usage de la salle municipale de Saint-Henri pour examens scolaires, le 23 du courant.

Résolu: D'informer les Commissaires des Ecoles protestantes de Saint-Henri que l'usage de la salle municipale de Saint-Henri a été accordé aux Frères des Ecoles Chrétiennes pour le 23 du courant; et que les Commissaires peuvent choisir un autre jour ou s'entendre avec les Frères des Ecoles Chrétiennes pour occuper ladite salle, le 23, à une autre heure que celle de l'assemblée des Frères.

5.—Sont renvoyés à la sous-commission de l'Hôtel de Ville: a) un rapport de la Commission de la Voirie, demandant que soient affectées au service de la Voirie les pièces occupées par Son Honneur le Maire; b) une offre de la "Gutta Percha & Rubber Mfg Co.", au sujet de la refectation des planchers de l'hôtel de ville.

BIBLIOTHÈQUE CIVIQUE

6.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'autoriser la fermeture de la Bibliothèque civique durant un mois de l'été, afin de procéder à l'inventaire et de remettre les livres en ordre.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

7.—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission de la Voirie demandant une machine à additionner et un dactylographe.

Résolu: D'informer la Commission de la Voirie que cette Commission n'a pas de fonds disponibles pour acheter une machine à additionner.

La demande d'un dactylographe est renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

Ajournement.

L. de MONTIGNY,

Secrétaire.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 12 juin

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, O'Connell, Duquette, Bumbray et Ward.

ADJUDICATIONS

1.—L'inspecteur de la Ville soumet le tableau comparatif des prix soumis, le 9 juin courant, pour la construction de certains égouts.

—Sur proposition de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, M. L. Giguère, aux prix mentionnés dans sa soumission, la construction d'un égout dans la rue Bélanger, à partir du partage des terres jusqu'à la rue St-Hubert, conformément au ca-

pany be referred to the City Hall sub-committee to investigate said matter itself.

The Committee divided on said amendment:

Yeas: Couture, Giroux, Major, Mount—4.

Nays: L'Espérance—1.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. Couture, it was also

Resolved: That the City Hall sub-committee be authorized to ascertain whether the claims of tenderers who contend that they had deposited their tenders at the regular hour at the City clerk's office, although the employee who received said tenders had mentioned by writing that they arrived after the regular hour.

3.—Submitted and read a petition from the "Communauté des Frères des Ecoles Chrétiennes" of St. Henry, asking for permission to use the St. Henry town hall for a distribution of prizes on the 22nd and 23rd instant.

Granted, without charge.

4.—Submitted and read a petition from the Protestant School Trustees of St. Henry, asking for the use of the St. Henry town hall for school examinations, on the 23rd instant.

Resolved: That the Protestant School Trustees be informed that the use of said town hall has been granted to the "Frères des Ecoles Chrétiennes" for the 23rd instant; and that the Trustees could choose another day or agree with the "Frères des Ecoles Chrétiennes" to occupy the said hall, on the 23rd, at another hour than that fixed for the meeting of the "Frères".

5.—Referred to the City Hall sub-committee: a) a report from the Road Committee that the rooms occupied by His Worship the Mayor, be given to the Road Department; b) an offer from the Gutta Percha & Rubber Mfg Co., anent the renewing of floors of the City Hall.

CIVIC LIBRARY

6.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the Civic Library be closed during one month in summer, so that the books be set in order.

PRINTING AND STATIONERY.

7.—Submitted and read an extract from the minutes of the Road Committee asking for an adding machine and a typewriting machine.

Resolved: That the Road Committee be informed that this Committee has no available funds to purchase an adding machine.

The demand for a type-writing machine was referred to the sub-committee on Printing and Stationery.

Adjourned.

L. de MONTIGNY,
Secretary.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 12th of June.

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, O'Connell, Duquette, Bumbray and Ward.

AWARDS.

1.—The City surveyor submitted the tabulated statement of prices submitted on the 9th of June instant for the construction of certain sewers.

On motion of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the construction of a sewer in Belanger street, from the height of lands to St. Hubert street, according to specifications, terms and conditions and form of tender,